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◆本日のメインテーマ 今年度活動計画について

     　         　　    ●会長挨拶   　                   ●幹事報告
 みなさんこんばんは。先週は幹事と松伏RCに表敬訪問にして  1.三郷市内関係からの報告

 きました。私事ですが、昨日・今日と新潟越後の元湯温泉に  ① 三郷市観光協会より「Misato Style実行委員会主催イベン

 行ってきました。奥只見湖に行く途中シルバーラインという22 　　トMisato Style2011」のご案内

 Kmという長いトンネルがありますがこの工事では6000人の 　　日時　8月6日(土)　14:00～21:00 場所　 におどり公園

 作業員が従事し、110人もの方が亡くなったそうです。一生に  ②埼玉犯罪被害者援助センターより「平成23年度会費納入

 一度は通った方が良いと言われていましたが、本当に長いト     について」のお願い ---  毎年払っているので、今年も払う

 ンネルでした。帰りに八海山のビール工場に寄りましたので、  2.ガバナー事務所からの報告

 皆さんに酒ケーキをおみやげとして買 ってきましたので、召し  ①第2770地区東日本震災支援並びにポリオ撲滅チャリティ

 上がってください。     ーゴルフコンペのご案内

 今年度の最初の大きな行事として1000回記念例会が開かれ     日時 10月3日　場所　プレステージCC

 ますが、全員の出席をお願いします。パストガバナーを初め、     各クラブ4名（会長・幹事・原口会員・宮田会員予定）

 オブザーバーも5名ほど参加予定です。入会に繋がれば良い 　　クラブ負担金 10,000円　　個人登録料  6,000円

 と思います。 　　プレー費  約13,000円（キャディー・昼食付）

 ②戸田イブニングRC様より創立5周年記念誌の受領

 ③RI日本事務局より8月のレート変更のお知らせ  1$=80円

 ④ポリオ撲滅チャティーバザーのご案内

   本年度第7～12Gから商品提供の依頼及び担当者選出の

   依頼がきているがバザー提供は市民まつりあるので難しい

   担当者は次回理事会にて選出

　　　　　　　　　　　　☆★ 委員会報告 ★☆  ⑤東日本震災に関して何か支援プロジェクトがあれば地区か

　　　○加藤英泉親睦委員長    ら補助金が出るのでクラブフォーラムで話し合いをしたいと思

 1000回記念例会の資料を皆さんのお手元に配布させていた  　います。期限は12月いっぱいだそうです。

 だきました。カラオケをすると時間が長くなり、会場費が別途  3.他クラブからの報告

 必要になります。（一人500円の負担で楽しくなるなら良いの  ①三郷ウエンズデーRC様より週報の受領

 ではないかという意見がありカラオケをすることに決定）  4.我がクラブからの報告

 ご婦人方にもお手伝いお願いします。   第1000回例会のお知らせ

　　　○宮田博社会奉仕委員長  日時 7月24日（日）

 第25回みさと市民まつりが11月3日に開催されます。例年の 　点鐘　16時30分

 ように協賛金をよろしくお願いします。  会場　　浅草ビューホテル26階

　　　○大井巳喜彦環境保全委員長    　　 　　うぐいすの間

 16日にコスモスの種まきをしました。沖会員にトラックで水を

 運んでいただきました。 (左より沖・原口・田中・森さん・宮田 　　■□■ にこにこボックス ■□■　発表者：加藤地次会員

 会員--撮影者　大井会員）  伊藤会長：1000回記念例会全員出席よろしく。浜田幹事：10

  00回記念例会皆さんの協力よろしく。加藤英泉会員：1000回

 例会も盛大にできそうです。ご芳志もよろしく。中村会員：今

 日も例会に来ました。大井会員：猛暑の中コスモスの種まき

 ご苦労さまでした。沖会員水ありがとうございました。浅賀会

 員：1000回記念例会運営協力よろしく。谷津会員：台風が近

 づいています。皆さん十分注意されますように。宮田会員：次

　　●○● 出席率 ●○●　発表者：谷津茂男会員  回は1000回記念例会ですね。お客様がたくさん出席予定です

 本日 第999回  ので大いに楽しみましょう。沖会員：本日の食事は福祉会館

 会員数 17名 出席数 12名 欠席数 4名 免除 1名 MU 0名 71%  地下のばんどう食堂に注文しました。1個800円ですが内容的

 前回 第998回  にはどうだったでしょうか加藤地次会員：会員増強ご協力あ

 会員数 17名 出席数 14名 欠席数 2名 免除 1名 MU 3名 88%  りがとうございます。今後もよろしく。田中会員：1000回例会

 前々回 第997回  楽しみにしています。新会員入会してくれて今年は躍進の年

 会員数 17名 出席数 14名 欠席数 0名 免除 1名 MU 3名 100%  になるかも。（合計14,000円）
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 ◆会員増強維持委員会　加藤地次委員長  ◆会計　宮田博副委員長

  皆さんの協力で候補者がだいぶ出ています。  会計の明朗を求めてバッチリやります。

 退会防止のために欠席がちな会員には積極的に声をかける  ◆親睦委員会　加藤英泉委員長

 推薦者等がコンサルタントになり出席を促す  例会は楽しくやりたいので、月1回の飲み会を開催していきた

 とりあえず25名の会員数とする  いと思っています。

 炉辺を多く行う  1泊旅行との希望がありますが、提案してください。

 会長--地区には2名増加目標と伝えてある  今年度、親睦の予算がありませんので飲み食いは全部実費

 ◆会員選考委員会　中村智英委員長  でお願いします。

 入会希望者は全員入れたい  ◆会計監査　牛尾克己委員長

 ◆職業分類委員会　加藤英泉委員長  会計をしっかり監査していきます。

 当クラブの職業分類に欠けている業種の方をピックアップして  会長--20年以上前は、地区の監査があって大変でした。

 いきたい  ◆SAA　浅賀紀一委員長

 ◆R情報会員研修委員会　田中欣一委員長  例会が楽しく秩序正しく運営されるよう気を配る。

 今年度は新会員も入会予定で、資料も購入してあるので勉強  智恵を出しあって、有意義な1時間を形成する。

 会を開催し、しっかりしたロータリーライフを身につけていただき  会長--毎回「奉仕の理想」を斉唱するのではなく、違う歌も

 たいと思っています。  選曲してください。他の歌が歌えなくなると困るので。

 会長--入会した会員には炉辺会合を開き、どんどん引き入れ  また、例会開始前に音楽を流してもらえると、気分良く食事

 るような体制をつくることが必要  もできます。

 ◆クラブ奉仕PJ常任委員会　牛尾克己委員長

 全奉仕部門委員会のバランスのとれた奉仕プログラムを開発

 する。

 ◆職業奉仕委員会　谷津茂男副委員長

 会員企業の職場訪問、卓話で会員企業の職場理念を理解す

 る。

 会員名鑑を作成したい。

 特徴のある企業さんに卓話をお願いする。

 会長--商工会や金融機関等に特色のある企業を紹介してもら

 い訪問したら良いと思う。三郷の浄水場なども見学したい。

 ◆社会奉仕委員会　宮田博委員長

 今年度もポリオ撲滅のためのペットボトルキャップの回収を行

 います

 市民まつり、来年は当クラブが実行委員長になる順番です。

 ◆環境保全委員会　大井巳喜彦委員長

 花いっぱい運動とゴミ拾いを継続し、三郷の環境美化を推進

 していきます。

 ◆国際奉仕委員会　中村智英委員長

 書き損じはがきの回収などの継続事業は今年度も踏襲する

 会長--書き損じはがきの回収は台湾と共同事業とし、地区

 の補助金などと合わせて事業を行えば素晴らしいことが行え

 るが、地区は尻切れトンボ的なところがある。埼玉ユネスコの

 近藤さんを呼んで卓話をお願いしたい。

 ◆ロータリー財団委員会　中村智英委員長

 当クラブは年会費から、財団と米山の寄付金を出しているので

 常に100%の寄付状態です。

 アーサン・バドルルさんが財団奨学生の候補ですが、まだアメ

 リカの受け入れ態勢ができていません。

 ◆会報・IT委員会　谷津茂男委員長

 ホームページも今年度用に更新が終わりました。

 ◆クラブ管理・運営常任委員会　田中欣一委員長

 炉辺を多く行うよう、積極的に開催していただけるよう働きかけ

 ていきます。

 ◆出席委員会　谷津茂男副委員長

 プログラム委員会と連携して楽しい例会が開催されるよう話し

 合いたいと思います。

 会長--うんと楽しい例会を企画してください。

ホームページ　http://www.misatochuo-rc.com

会長スローガン　「博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう」

 ○●○ クラブ協議会　「各委員会今年度事業について」 ○●○


